

5 de marzo de 2019



A nuestro grupo de interés:

Reconocemos que un requisito clave para participar en el Pacto Mundial de las Naciones Unidas es la preparación y la publicación anual de una comunicación sobre el Progreso (COP) que incluya una declaración de apoyos continuo al Pacto Mundial, y una mediación de los resultados actuales o esperados.

Este año, Estancia 25 Arquitectos no podrá cumplir con el plazo para la comunicación y la publicación de nuestros COP debido al cambio de propietario de la empresa, con ello el cambio de administración, sin embargo, tenemos el compromiso de continuar colaborado.

Por la presente solicitamos una prórroga del plazo para así poder aniar un COP que describa los esfuerzos de nuestra empresa y el progreso en la implementación de los principios del Pacto Mundial. Nuestro informe COP se publicara en el sitio wen del Pacto Mundual a mas tardar el 5 de abril de 2019.



Atentamente

Luis Alberto Meza Ramos

Director General